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VAN GOETHEM Benny 
Voorzitter – Président  

X   
DEPOORTER Mieke 

Lid – Membre 
X   

DECONINCK Franky (via skype) 

Secretaris Generaal   – Secrétaire Général   
X   

PEETERS Luc 
Lid – Membre 

 X  

DOCQUIER Françoise 
Lid – Membre 

X   
ENGELBOS Patrick 
Lid - Membre 

X   

VERSTRAELEN Leo  
Nat. Penningmeester /trésorier 

  X 
MONNISSEN Robert 
Lid – Membre  

X   

DE WIN Guy 
Onder Voorzitter – Vice Président X   

LEMAIRE Jean 
PR/Consultant 

 
X   

 

De vergadering vindt plaats in  cafe Marie-Therese te Leuven (bondslokaal)   La réunion a lieu au café Marie-Thérèse à Louvain (siège) 

 

Openingergadering 
Verwelkoming door de voorzitter. 

 

Ouverture de la réunion 
Mot de bienvenue du président. 

 

Goedkeuring verslag 
1. Geen opmerkingen  

 

Approbation des rapports 
1. Pas de remarques 

Briefwisseling  
1. WorldCup Blankenberge 2020 

Kurt Ceulemans heeft bevestigd dat de Worldcup kan doorgaan in 

Blankenberge. Vooraleer deze organisatie goed te keuren, moet de 

heer Ceulemans in regel zijn met de financiën. Er moeten nog 

steeds €2000.00 + €316.00 betaald worden. De heer Ceulemans 

heeft nooit een vraag gesteld om €500.00 te bekomen. Een brief 

sturen naar de heer Ceulemans met UMB in cc. Ook uittreksel van 

het financieel vademecum toevoegen (2.8.1).  

 

Garanties voor het geval Kozoom niet meewerkt. 

 

2. Jeugd Antwerpen 

Tornooi in Biljartexpress Turnhout gaat niet door omdat het 

reglement niet goedgekeurd werd door de heer P. Mintjens, 

hoewel hij geen bevoegdheid heeft om tornooireglementen goed 

of af te keuren. 

 

De voorzitter van de nationale jeugdcommissie werd geïnformeerd 

dat dergelijke wijze niet toelaatbaar. De heer P. Mintjens is geen 

jeugdverantwoordelijke van Antwerpen, deze is nog steeds de heer 

Masson. 

 

Er zijn blijkbaar nog meerdere werkwijzen die niet stroken met de 

normale werking van de nationale jeugdcommissie. 

 

 

Email sturen naar gewestelijke voorzitters en secretarissen om aan 

te dringen dat de gewestelijke verantwoordelijken op de volgende 

vergadering van de nationale jeugdcommissie aanwezig zijn. 

 

Mieke Depoorter gaat morgen in opdracht van de RvB de 

vergadering van de nationale jeugdcommissie bijwonen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Correspondance 
1. Coupe du monde de Blankenberge 2020 

Kurt Ceulemans a confirmé que la Coupe du Monde aura lieu à 

Blankenberge. Avant d'approuver cette organisation, M. 

Ceulemans doit être en ordre avec les finances. Il devrait encore y 

avoir 2000,00 € + 316,00 € à payer. M. Ceulemans n'a jamais posé 

de question pour obtenir 500,00 €. Envoyez une lettre à M. 

Ceulemans avec l'UMB en copie. Ajouter également un extrait du 

vade-mecum financier (2.8.1). 

 

Des garanties au cas où Kozoom ne coopérerait pas. 

 

2. Jeunesse Anvers 

Le tournoi de Biljartexpress Turnhout est annulé parce que les 

règlements n'ont pas été approuvés par M. P. Mintjens, bien qu'il 

n'ait aucune autorité pour approuver ou rejeter les règlements 

d’un tournoi. 

 

Le président de la commission nationale de la jeunesse a été 

informé qu'une telle manière de procéder n'est pas autorisée. M. P. 

Mintjens n'est pas un responsable de jeunesse d'Anvers, c’est 

encore et toujours M. Masson. 

 

Apparemment, il existe encore certaines méthodes qui ne sont pas 

conformes au fonctionnement normal de la commission nationale 

de la jeunesse. 

 

Envoyer un courriel aux présidents et secrétaires régionaux pour 

qu’ils insistent auprès des responsables régionaux jeunesse afin 

qu'ils assistent à la prochaine réunion de la Commission nationale 

de la jeunesse. 

 

Mieke Depoorter assistera demain à la réunion de la Commission 

nationale de la jeunesse au nom du conseil d'administration. 
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3. Forads - ledenbeheer 

Er zijn in Luik spelers die spelen zonder dat er een forad is 

opgemaakt en bijgevolg geen licentienummer hebben. Volgens het 

gewest Luik is de oorzaak te zoeken bij de nationale 

ledenbeheerder.  

 

De regio Luik zal worden ingelicht dat deze spelers alleen mogen 

spelen als ze de forad opsturen (naar de nationale secretaris en de 

nationale ledenbeheerder) en in het bezit zijn van hun 

licentienummer. Spelers moeten niet gestraft worden voor een 

administratief probleem, maar dit zijn de regels die je moet volgen 

(ook kwestie van verzekering). 

Deze onderwerp zal tijdens de volgende vergadering van de RvB 

opnieuw worden bekeken, en moet uiterlijk vóór eind december 

worden afgehandeld. 

 

Na de bijeenkomst tussen de nationaal secretaris en de nationaal 

ledenbeheerder zullen er voor 15 december voorstellen worden 

gemaakt over inschrijvingen en clubwijzigingen. Deze zullen 

worden voorgelegd aan de volgende Raad van Bestuur. 

 

4. Dynaspheres 

De nationale sportcommissie heeft een correcte beslissing 

genomen. De heer Gabriels zal gemeld worden, per brief,   dat de 

RvB de beslissing van de nationale sportcommissie volgt. 

 

5. Hoger beroep Mr 100 

Het beroep van Mr. 100 tegen een beslissing van de gewestelijke 

sportcommissie moet door het gewestelijke bestuur behandeld 

worden.  

 

6. Brief CEB/UMB 

De UMB meldt dat zij niet op de hoogte waren van de datums van 

de beker van België.   

 

7. Contract Simonis 

Doorgestuurde document is strikt vertrouwelijk. Dit zal in 

Blankenberge verder besproken worden. 

 

De vraag moet gestuurd worden naar andere mogelijke sponsor 

kandidaten. 

 

8. Samenwerkingsovereenkomst Kristof Lemmens 

Er werd een samenwerkingscontract opgestuurd. Hij heeft beslist 

om alsnog niet samen te werken met de KBBB. Benny zal contact 

op nemen met Kristof Lemmens om dit verder te bespreken. 

 

3. Forads - gestion des membres 

Il y a des joueurs liégeois qui jouent sans forad et n'ont donc pas de 

numéro de licence. Selon la région liégeoise, la cause est à trouver 

auprès du gestionnaire national des membres.  

 

 

La région liégeoise sera informée que ces joueurs pourront être 

autorisés à jouer que lorsqu’ils seront en ordre d’envoi du forad ( 

au secrétaire national et au gestionnaire national des membres ) et 

en possession de leur numéro de licence. Les joueurs ne doivent 

pas être punis à cause d’un problème administratif mais ce sont les 

règlements à suivre ( aussi question assurance ). 

Ce problème sera revu ce  à la prochaine réunion du CdA et  

devra être réglé, au plus tard, avant fin décembre. 

 

 

Suite à la réunion entre le secrétaire national et le gestionnaire 

national des membres, il sera établi des accords concernant les 

inscriptions et les changements de clubs, d'ici le 15 décembre. Ces 

accords seront présentés au Conseil d'administration suivant. 

 

4. Dynaspheres 

La commission sportive nationale a pris la bonne décision. M. 

Gabriels sera informé, par lettre, que le Conseil d'Administration 

suit la décision de la commission  sportive nationale. 

 

5. Appels M. 100 

L'appel de M. 100 contre une décision de la commission sportive 

régionale  doit être traité par le comité régional. 

 

 

6. Lettre CEB/UMB 

L'UMB rapporte qu'elle n'était pas au courant des dates de la 

coupe de Belgique.   

 

7. Contrat Simonis 

Le document transmis est strictement confidentiel. Cette question 

sera discutée plus en détail à Blankenberge. 

 

La question doit être envoyée à d'autres candidats parrains 

possibles. 

 

8. Accord de coopération Kristof Lemmens 

Un contrat de coopération a été envoyé. Il a décidé de ne pas 

encore coopérer avec la FRBB. Benny contactera Kristof Lemmens 

pour en discuter davantage. 

Kandidatuur nationale penningmeester 
1. De kandidatuur van de heer Boreas is nog niet officieel 

doorgestuurd. Dit punt wordt verschoven naar de volgende 

vergadering. 

 

2. Datum vastleggen om een meeting te beleggen met de heren 

Verstraelen, Boreas, Van Goethem, De Wyn. 

 

Candidature trésorier national 
1. La candidature de M. Boreas n'a pas encore été officiellement 

transmise. Le point est reporté à la prochaine séance. 

 

 

2. Fixer la date d'une réunion avec MM. Verstraelen, Boreas, Van 

Goethem, De Wyn. 

Website 
1. Contact opnemen met Curt (BvG) 

 

Site web 
1. Contacter Curt (BvG) 

Multi’s / BvB 
1. Volgende vergadering Multis is gepland op 26 november 2019. 

 

2. Zo snel als mogelijk de namen van de arbiters en organisators door 

geven aan Francoise. 

 

 

Multis / CdB 
1. La prochaine réunion Multis est prévue pour le 26 novembre 2019. 

 

2. Dès que possible, les noms des arbitres et des organisateurs sont 

transmis à Françoise. 
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Rondvraag 
1. Een nationale finale hoeft normaliter iedere regio 

vertegenwoordigd zijn. Nationale voorwedstrijden 55 ptn MB 

hadden niet op deze wijze moeten georganiseerd worden. Bij de 

volgende aanpassingen moet deze duidelijk aangeduid worden. 

Deze moeten uitdrukkelijk door de RvB goedgekeurd worden. 

Aanpassing nadien zijn niet meer toegelaten. En de reglementen 

moeten strikt toegepast worden. 

 

2. Printer voor ledenkaarten 

De leverancier komt zijn afspraken niet na. De openstaande 

facturen zijn geblokkeerd. Een mail werd reeds verstuurd naar Leo. 

De leverancier moet nog aangeschreven worden. 

 

3. Respecteren van de reglementen met betrekking tot de toegelaten 

lakens. Een mail zal verstuurd worden naar de verschillende 

gewestelijke sportbestuurders. 

 

4. De heren Verstraelen en Boreas uitnodigen op de volgende 

vergadering van de raad van beheer (budgetvergadering). 

 

5. Vergadering van de raad van beheer. 

Voorstel: om de 2 maanden te vergaderen op de 4de dinsdag van de 

maand met de raad van beheer. De andere maanden wordt er een 

vergadering voorzien met het dagelijks bestuur via Skype. 

 

 

 

Tour de table 
1. Une finale nationale  doit normalement être composée d'un joueur 

de chaque région. Les éliminatoires nationales 55 pts BGF 

n'auraient pas dû être programmées de cette manière. Cela doit 

être clairement indiqué dans les prochaines adaptations. Celles-ci 

doivent être expressément approuvées par le Conseil 

d'administration. Les ajustements ultérieurs ne sont plus autorisés. 

Et la réglementation doit être strictement appliquée. 

 

2. Imprimante pour cartes de membre 

Le fournisseur ne respecte pas ses accords. Les factures impayées 

sont bloquées. Un e-mail a déjà été envoyé à Leo. Le fournisseur 

n'a pas encore été contacté. 

 

3. Les règlements concernant les draps autorisés doivent être 

respectés. Un courriel sera envoyé aux directeurs sportifs 

régionaux. 

 

4. Inviter MM. Verstraelen et Boreas à la prochaine réunion du 

Conseil d'administration (réunion budgétaire). 

 

5. Réunions du conseil d’administration 

Proposition : se réunir avec le Conseil d'Administration tous les 2 

mois, le 4ème mardi du mois. Les autres mois, une réunion avec la 

gestion journalière,  via Skype, serait prévue. 

 

Sluiting van de vergadering 
 

Volgende vergadering is voorzien 14/12/2019 om 10u 

(budgetvergadering) te Leuven. 

 

Clôture de la réunion 
 

La prochaine réunion est prévue le 14/12/2019, 10h, (réunion 

budgétaire)  à Louvain. 

 

 

 

 

Franky Deconinck Benny Van Goethem 

Nationaal Secretaris- Secrétaire National Voorzitter  –  Président 
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